
やさしい日本語研修
なぜ、やさしい日本語が必要なのか?

やさしい日本語は、外国人のためだけではありません。伝えたいことを明確に伝え
るスキルを磨くことによって、社内のコミュニケーション活性化にも役立ちます。
会社力アップのために、やさしい日本語研修を取り入れてみませんか?

令和3年度浜松市における地域日本語教育の総合的な体制づくり推進業務
企業と連携した外国人支援者養成事業

【外国人学習支援センターでのやさしい日本語を使った
防災訓練の風景】

「津波は何ですか?」「避難するは何ですか?」と外国
人学習者からの質問に、やさしい日本語に変換して伝え
ます。平易な言葉で要点をゆっくり伝えるノウハウを学
ぶのがやさしい日本語研修です。

お問合せ・ご相談先

浜松市外国人学習支援センター(U-ToC)
（主催：浜松市 業務受託：公益財団法人浜松国際交流協会(HICE)）

〒431-0102 浜松市西区雄踏町宇布見9611-1

TEL. 053-592-1117 FAX. 053-592-1179 開館：平日9時～17時

Mail: u-toc_info@hi-hice.jp 件名に「やさしい日本語研修」と記載ください

指示が伝わっていなかった! 返事があったのに勘違いされていた!

挨拶以外にもコミュニケーションを取りたいけど、日本語で伝わる?

このようなお悩みがありませんか？
日本人側の意識が変われば、解決できることがあります。

◆やさしい日本語研修（基本）◆
《対 象》日本人社員
《人 数》20人程度

※受講者5人以上から講師を派遣します
《形 式》ワークショップ主体の座学
《時 間》1回 2時間
《講 師》(公財)浜松国際交流協会の職員を派遣
《その他》令和3年度に限り、2団体まで無料で

講師を派遣します（先着順）。
オンライン授業でも対応できます。
回数も含めてお気軽にご相談ください。

◆内容◆
ステップ１ やさしい日本語とは?
ステップ２ やさしい日本語と異文化理解
ステップ３ 実践!やさしい日本語へ変換
ステップ４ 振り返りとまとめとおまけ
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